
「愛南町公立小中学校再編に関する答申書」に係る保護者説明会 

会 議 録 

 

 

１ 日 時   令和３年10月15日（金） 18時30分～19時15分 

 

２ 会 場   愛南町立御荘学校 体育館 

 

３ 参加者   保護者11名、教職員19名 

 

４ 事務局   中村教育長、岩井学校教育課長、近田課長補佐、猪野課長補佐 

 

５ 会議の概要 

 ⑴ 開会     進行：猪野課長補佐 

 ⑵ 開会挨拶   教育長 中村 維伯 

⑶ 説明事項 

ア 「愛南町学校統廃合検討委員会」について  

（岩井学校教育課長） 

イ 「愛南町公立小・中学校再編に関する答申書」の説明について 

     （近田課長補佐） 

ウ 意見交換 

 

発言者：課長  内海中と御荘中が合併するなら、御荘中は受け入れる側になるが、 

それについてなにか意見はないか。 

回答者：保護者 特に意見なし。 

 

発信者：課長  再編の年度については、５年以内で、いいタイミングで出来るだけ 

早くと考えているが意見はないか。 

回答者：保護者 特に意見なし。 

               

発信者：課長  内海の端の方の地域は、通学にかなり負担がかかるがスクールバス 

やコニュニティーバス等の利用についてはこちらに任せてもらえる 

か。  

回答者：保護者 特に意見なし。 

 

発信者：課長  学校名が変わることについて何か意見はないか。 

回答者：保護者 特に意見なし。 

回答者：○○  御荘中の出身ではないが、御荘中にはかなり歴史があるので、個人

的には御荘中の名前を残してもらいたい。 



 

発信者：教育長   受け入れる側なので、保護者の人数が少ないのだと思うが、今後内 

海中側の要望等で相談が必要な場合はＰＴＡ会長を通して話し合 

いを行わせてもらいたい。 

回答者：保護者 うなずき、特に意見なし。 

               

 ⑷ 閉会 


